



# 熱海っ子

郡山市立熱海小学校  
学校便り No.25  
平成28年 12月 9日  
文責：伊藤孝行

## 子どもを取り巻く事件②

今回の事例も私たちのごく身近なところで起きたお話です。



学校帰りに、ジュースをおごったりおごられたりしていた子どもたちがいました。

あるときから、特定の子どもが、たまり場になり、子どもたちが遊んでいる中で、一方的に、他の子どもから「ジュースをおごってくれ!」「コロッケをおごってくれ!」と強要される子どもができてしまいました。

はじめは、自分の小遣いのなかでやりくりしていましたが、金額が増えて数万円になると、とうとう親の財布からお金を抜き取るようになってしまいました。

### 【問題点】

- ① 日中、保護者が不在の家が子どものたまり場になっていた。
- ② 子どもの手が届くところに、親の財布が置かれていた。
- ③ 親が、子どもの小遣いの使いみちに関心を寄せていなかった。

子どもたちが軽い気持ちで、遊び半分でやっていることも、年齢が上がれば犯罪とみなされます。そのことも折に触れて教えていきたいと思います。

## 子どもの事件③被害者が加害者に!

お正月になると子どもたちが楽しみにしている「お年玉」がもらえます。

しかし、例年、子どもたちの楽しみが一瞬にして失われてしまうことがあります。それは「恐喝、カツアゲ」です。

お年玉を抱え買い物に行くと、そこには小学生からお金を巻き上げようとする、悪い人間が待っています。

「お金を貸してくれ。」とか「肩がぶつか

ったから慰謝料を払え。」とか、ターゲットにされたら悲惨なことになります。



お年玉を持って買い物に行く際は、親が目を離した一瞬に子どもが怖い目に合わないよう一緒に行動してください。

**小学生をターゲットにしている人間のほとんどは、自分が小学生の時に お金を取られた被害者の経験がある人間です。**

**子どもを被害者にしないことは、将来子どもを加害者にしないことにもなります。**

## 年末年始交通事故防止県民総ぐるみ運動

- ① 運動期間 12月10日(土)~1月7日(土)
- ② 運動のスローガン  
「こんばんは 早めのライトで ごあいさつ」
- ③ 運動の基本=高齢者の交通事故防止

### 【重点】

- 夕暮れ時や夜間の交通事故防止(特に、反射材用品等の着用の推進)
- 後部座席を含めた全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
- 飲酒運転の根絶

## 「むし歯治療全員終了」までもう一歩です!

何度もお願いしてきました子どもたちのむし歯の治療ですが、保護者の皆様のご協力のおかげで治療がどんどん進んでいます。

全員治療済みまでもう一歩のところまで来ています。

冬休みを利用して治療を進めていただき、3学期は全員治療済みで迎えたいと思います。

どうぞよろしくお願い致します。

